
Protokoll: 

Hinweis zum Antrag: Mit diesem Antrag sind keine illegal versiegelten Flächen 

gemeint. 

 

Das Thema Entsiegelung soll über Projekte wie „Schotter Adé“ angegangen werden. 

Über diese Projekte wird in einer ämterübergreifenden Arbeitsgemeinschaft beraten. 

 

Eine Beratung zur Entsiegelung von Flächen im privaten Bereich kann aufgrund 

fehlender personeller Ressourcen von Seiten der Stadtverwaltung aktuell nicht 

umgesetzt werden. Das Thema könnte perspektivisch im Eigenbetrieb 

„Stadtentwässerung“ weiterverfolgt werden. 

 


